

# 生活科学科のオープンスクール

7月25日・26日のオープンスクールには、たくさんの中学生や保護者の皆様にお越しいただきました。生活科学科では、学科説明やミニファッションショー、後半の学科体験では、ゆかたの着付け体験や手芸体験などを行いました。ご参加いただいた皆様、ありがとうございました。

## 学科説明会



2日間で228名の方にご参加いただきました。パッチワークや被服作品、学習内容のパネルも。生活科学科の魅力を知っていただけたでしょうか。

## ミニファッションショー



この日のために練習を繰り返してきた甲斐あって、笑顔で演じることができました。

緊張しましたが、たくさんの拍手をいただき、嬉しかったです。

これからファッションショー本番に向けてさらに練習に励みます。

一般公開は11月16日(土)。ぜひ来てくださいね。

# ゆかたの着付け体験



高校生手作りのゆかたを、手早く着せていきます。2日間で72名の中学生が、ゆかたを着ていただきました。華やかな柄のゆかたに色鮮やかな帯を結ぶと、素敵な和服美人に！みんなとってもよく似合っていましたよ！

# 手芸体験



3分でできる、夏らしいビーズのストラップとリボンのヘアゴムを作っていただきました。

出来上がったらお茶と二色ゼリーで一休み。生徒が作った手芸品の販売は、保護者の方に大好評だったようです。



今回のオープンスクールは、3年生38名が担当しました。可愛い中学生の皆さんとのふれあいはとっても楽しかったです！

私たちにとっても、とてもいい経験と思い出になりました。

皆さん、ぜひ生活科学科を受検してくださいね！